

Premian a la UCLM por un programa **académico** con EEUU

El Instituto Internacional de Educación reconoce la excelencia de la iniciativa de intercambio de las universidades de Castilla-La Mancha y de Nebraska-Lincoln

La Universidad de Castilla-La Mancha ha sido galardonada en la categoría especial de los prestigiosos premios Andrew Hiskel, que concede anualmente el Instituto Internacional de Educación (IIE), por una iniciativa de intercambio que desarrolla en colaboración con la Universidad de Nebraska-Lincoln. Concretamente, la UCLM ha merecido el reconocimiento del instituto por el programa Harold E. Spencer en formación del profesorado, que se realiza en las Facultad de Educación de Toledo y de Nebraska durante cuatro meses al año. En este tiempo, los alumnos de la Universidad Nebraska-Lincoln que participan en la iniciativa pueden vivir la experiencia de la inmersión en la cultura y el idioma español, al tiempo que realizan un curso académico en Pedagogía y un practicum en escuelas e institutos toledanos. De la misma forma, los estudiantes de la UCLM que participan en esta experiencia, realizan una estancia en la universidad norteamericana, donde tienen la oportunidad de sumergirse en su cultura y su idioma, conocer su sistema educativo y realizar un período de prácticas en colegios de Nebraska. La integración del trabajo académico, la comprensión de la pedagogía y la adquisición de competencias en un segundo idioma son los elementos que definen este proyecto intercultural entre España y los Estados Unidos.

En la Universidad de Castilla-La Mancha, el proyecto se coordina entre el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, el programa Español en Toledo (ESTO) y la propia Facultad de Educación de Toledo. Entre los objetivos generales de la iniciativa, sus promotores destacan la posibilidad de conectar con una

realidad escolar concreta de otra cultura para aprender a situarse en el entorno, observar a docentes en técnicas de acción educativa, aplicar los conocimientos teóricos a esa realidad escolar para integrar teoría y práctica, ejercitarse en el desempeño de actividades docentes, siempre bajo la dirección del maestro y con su permiso; y desarrollar la reflexión crítica.

Mejor proyecto

El programa Harold E. Spencer de las universidades de Castilla-La Mancha y Nebraska-Lincoln ha merecido el primer premio en la modalidad de las mejores prácticas de cooperación académica entre Estados Unidos y España. En esta misma modalidad, aunque con una mención, aparece el programa de la Universidad de Can-

tabria en colaboración con la Universidad de Ingeniería de Cornell.

En el "podio" de los proyectos ganadores acompañan al de la Universidad de Castilla-La Mancha los de la Universidad de Wooster (Ohio, EEUU) de Houston, la Universidad Northeastern (Boston, EEUU), y el Centro de Estudios Jurídicos la Delincuencia, en Londres. Esta última es una iniciativa de colaboración de 24 colegios de abogados que lidera Universidad de Georgetown.

Todas las universidades ganadoras, entre ellas la UCLM, participarán en la conferencia sobre programas de formación que celebrará en Nueva York el Instituto Internacional de Educación el próximo 18 de marzo.

El Instituto Internacional de Educación fue fundado en 1919 y sesenta de sus becarios son premios Nobel.

INSTITUCIONAL



Homenaje al profesor **Antonio del Cerro**

Compañeros, alumnos, amigos y familiares del profesor e investigador de la Universidad de Castilla-La Mancha Antonio del Cerro, recientemente fallecido, le han rendido un homenaje en las instalaciones de la

Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos (ETSIA). Durante la ceremonia se plantó un ejemplar de pinus nigra o pino salgareño en el jardín interior del centro, una especie a la que el profesor Del Cerro dedicó más de diez

años en trabajos, investigaciones, tesis y publicaciones. Entre quienes participaron en el homenaje, el director de la escuela, Francisco Montero, se refirió a Del Cerro como "un compañero de viaje de excepción".